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令和３年３月２３日
保 護 者 様

名古屋市立守山中学校長
國 枝 雅 延

「学校評価アンケート」の結果について

日頃より、本校の教育活動の推進のためにご理解、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。
さて、１２月にご協力いただきました、「学校評価アンケート」の結果についてお知らせいたします。
記述していただいたご意見や結果を資料に、職員全体で次年度の検討をいたしました。ここに本年度

の教育目標（努力点）「コミュニケーション能力の向上 ～学ぶ力の向上と基礎基本の充実を通して～」の達
成状況をご報告いたします。

：よく当てはまる ：当てはまる ：当てはまらない ：全く当てはまらない

評 価 項 目

１ 子どもは、楽しく学校生活を送っ

ている。 （生徒：1～5「私は」）

２ 子どもは、あいさつができ、時間

や服装などのルールを守っている。

３ 子どもは、課題や目標に向け努力

している。

４ 子どもは、学校行事を楽しみにし、

積極的に取り組んでいる。

５ 子どもは、生徒会活動や委員会、

係の活動に意欲的に取り組んでいる。

６ 子どもは、授業の内容を理解できている。生徒：先生は、授業

の内容が分かるように授業を進めている。

７ 先生は、学習に関する努力や成果

を適切に評価している。

８ 先生は、子どもの悩みや相談に対

して親切に対応している。

９ 先生は、問題行動やいじめなどに

対して、適切に指導している。

10 守山中は、授業参観や懇談会、学

年通信やＨＰで保護者に伝えている。

11 守山中は、家庭や地域と連携して、

協力して教育活動を行っている。

12 守山中は、進路指導について適切

に進めている。

13 守山中は、校舎や教室などがよく

整備され学習する環境が整っている。

14 守山中は、道徳、人権や命の大切

さなど心の教育を進めている。

15 本年度の目標や取り組みを知ってい

る。生徒：目標を意識している

「よく当てはまる」を４点、「当てはまる」３点、「当てはまらない」２点、「全く当てはまらない」１点
とした保護者平均値を項目右に記載しました（回答数602～624）。総合で「3.1」を超える評価をいただきま
した。ありがとうございます。裏面では、特徴的な項目についてご説明させていただきます。
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【保護者アンケート結果】
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【生徒アンケート結果】
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○ 特徴的な項目について

○ 今年度整備したものや来年度の変更点など
今年度は、大型の空気清浄機の設置（特別教

室も全て）や飛沫防止用のアクリル板の購入、ト
イレの電気スイッチのセンサー化など新型コロナ
感染症対策関連の整備を積極的に行いました。
また、１１月には、制服検討委員会が開かれ、
ＰＴＡの役員の方々と一緒に業者選定を行いま
した。来年度中にデザインなどを決定し、令和４年度の新１年生から導入していく予定です。

○ 全体を通して
今年度は、学校関係者評価委員会を紙上にて行いました。委員のみなさんに１年間の取り組みや成
果などを伝え、今後の課題を伺いました。「こういう時だからこそ学校や生徒の様子をもっと積極的
に情報発信できるとよい」などのアドバイスをいただきました。新制服検討過程をはじめ、より一層
情報発信に努めるとともに、今後導入される生徒１人１台のタブレットを生かした、新学習指導要領
に即した授業の推進など、より魅力ある守山中学校となるよう、教育活動を推進してまいります。変
わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

項目１「楽しい学校生活」

例年通り「よく当てはまる」の割合が高いです。コロナ禍においても、概ね生徒が楽しく、落ち着いて
生活している姿が見られました。
項目４「学校行事」

学校行事の体育大会・音楽会の中止をは
じめ、１年の校外学習の延期、２年生の稲
武野外学習や職場体験学習の中止、３年生
の修学旅行の延期がありました。しかし、
コロナ禍であっても、リーダー会を中心と
して、できる範囲で行事を企画運営する姿
が見られました。特に２年生が実施した「定
光寺野外学習」、動画などを活用した新しい形の「３年生を送る会」では、自ら創意工夫し、協力して行事
を盛り上げようとするたくましい姿がありました。
項目６「学習理解」

保護者の方からの回答平均で「３」を下回り、平均値「2.8」という厳
しい数字をいただきました。学習に対する心配の表れであると推察しま
す。学校として、ねらいを明確にした授業、話し合いや認め合いを取り
入れた授業、ＩＣＴ機器を活用した分かりやすい授業などを目指し、研
修や実践を進めています。その成果もあってか、同じ項目で生徒からの
回答では平均値「3.4」となっています。新学習指導要領実施をうけ、今
後も保護者の皆様にも信頼される授業を目指してまいります。

項目10「情報発信」

学級懇談会や保護者会、授業参観の中止などの影響もあってか、0.2ポ
イントマイナスの評価をいただきました。保護者アンケートからも「学
校の良さがほとんど伝わってきません。残念です。」「来年度は授業参観
や保護者会をできるだけ実施してほしい」などのご意見をいただきまし
た。今年度については、学校の様子を伝えるため、例年よりホームペー
ジの「活動報告」の更新頻度を多くしました。来年度は、学校開放日や
保護者会（部活動含む）を可能な限り実施していきたいと考えています。
項目15「努力点」

感染症予防や教育課程修了優先のため、今年度はサブテーマに重点を置いた取り組みを行いまし
た。学ぶ力の向上として、課題解決的な学習や、その中で短時間の話し合い活動などを取り入れるな
どして、自ら学ぶ力を育むための授業改善に取り組みました。来年度は「コミュニケーション能力の
向上」を推進、アピールしていきます。

【定光寺野外学習（左写真）や３年生を送る会の動画（右写真）の様子】

【指導者用タブレットを用いた授業】

【学校ホームページ内｢活動報告」】

【制服検討委員会の様子】【全教室に設置した空気清浄機】


